

ÚLTIMAS NOTICIAS**14:08** Caixabank no sigue el camino de Repsol en el...**14:08** Caixabank no sigue el camino de Repsol en el...**14:07** El francés 'Le Figaro': "Mientras el rey se d...

Constituida la Fundación del Centro de Investigación y Desarrollo del Alimento Funcional

16/04/2012 - 14:01

La Fundación del Centro de Investigación y Desarrollo del Alimento Funcional (Cidaf), situado en el Parque Tecnológico de la Salud (PTS) de Granada, ha quedado constituida este lunes con la firma del acta fundacional por parte de la Consejería de Agricultura, la Universidad de Granada y las cinco empresas que colaboran en el proyecto.

GRANADA, 16 (EUROPA PRESS)

Al acto ha asistido la consejera de Agricultura y Pesca de la Junta en funciones, Clara Aguilera, el rector de la Universidad de Granada, Francisco Gonzalez Lodeiro, el gerente de la fundación del PTS, Jesus Quero, y los responsables de las empresas agroalimentarias colaboradoras: Biosearch Life, Abbott Laboratories, Aceites Maeva, Cervezas Alhambra (Grupo Mahou) y Grupo Biot.

El objetivo de esta fundación es poner en marcha, regir y dar soporte al Cidaf, que se presenta como un espacio dirigido a generar, difundir y transferir conocimiento sobre la alimentación funcional que integrara a profesionales de diversas disciplinas con el fin de hacer más atractiva la oferta de estos productos en el mercado.

Sobre este centro, Aguilera ha señalado a los periodistas que se trata de una apuesta de futuro para el sector y que, "a pesar de la actual situación económica, el Gobierno de Andalucía no está dispuesto a recortar en políticas dirigidas a ayudar a los empresarios a salir de la crisis".

Por ello, ha defendido la apuesta, "no solo de discurso sino también presupuestaria" en apoyo a la innovación y la investigación pública y en colaboración con el sector privado, ya que, según las palabras de la consejera, es "una buena medida de futuro para el sector apostar por un centro de excelencia de primer nivel" como este. La inversión total realizada en este PTS alcanza los 550 millones de euros.

Con el fin de lograr sus objetivos, desde el Cidaf se trasladarán a la industria agroalimentaria los resultados de las investigaciones desarrolladas en el centro granadino y se avanzará en el desarrollo de alimentos funcionales y nutracéticos que aporten valor añadido a los ya excelentes productos agroalimentarios que se elaboran en Andalucía.

Entre otras líneas de estudio, se contempla, además del análisis de la comercialización y la normativa sobre los suplementos nutricionales y los alimentos funcionales, la caracterización de los mismos, el estudio de los ingredientes bioactivos, la actividad biológica y la biodisponibilidad de los ingredientes funcionales.

ENTIDADES PRESENTES

Además de la Consejería de Agricultura y Pesca, también participan de forma activa en la Fundación

Cidaf cinco empresas agroalimentarias --Biosearch Life, Abbott Laboratories, Aceites Maeva, Cervezas Alhambra (Grupo Mahou) y Grupo Biot-- y la Universidad de Granada, que promocionara la colaboración con el centro por parte de grupos de investigación con intereses comunes con el mismo y proporcionara parte del equipamiento necesario para la puesta en marcha del Cidaf.

Además, el Parque Tecnológico de la Salud cede varios espacios en el Centro de Desarrollo Farmacéutico y Alimentario, en el edificio Andalucía Bioregión y en el Centro de Empresas PTS, para su uso por parte de los trabajadores del Cidaf, así como equipamiento para el desarrollo de las investigaciones.



trivago: 4* desde 39€

Compara precios de hoteles entre más de 100 webs, encuentra tu hotel ideal y ahorra con trivago

» [Pincha aquí](#)



Curso de Photoshop

Aprende a diseñar con Photoshop y encuentra trabajo ¡Infórmate!

» [Pincha aquí](#)



Solteros exigentes

Regístrate gratis en eDarling y encuentra a tu pareja ideal.

» [Pincha aquí](#)



¡Gane un 81% en 1 hora!

Únase a la nueva revolución del trading online y podrá ganar un 81% en cada operación.

» [Pincha aquí](#)

Publicidad  Ligatus

Ecoprensa S.A. - Todos los derechos reservados | Cloud Hosting en Acens